
令和４年度 葛飾区歯科医師連盟 第５回定例理事会 会議録 

 

１、日  時：令和４年９月９日（金）２０：００ 

２、場  所：葛飾区歯科医師会館 

３、理事総数１３名  監事総数２名  顧問総数１名 

４、出  席： 理事１２名  監事２名  顧問１名 

   理事氏名 杉山征三、貝塚浩二、長谷川晶秀、熊倉伸一、熱田 亙、武藤功英、加藤想玄、

小泉王介、三浦謙一、児玉拓也、森田賀大、権 暁成、志田祐次郎 

   監事氏名 髙橋文夫、加藤秀之      顧問氏名 細谷正勝 

オブザーバー 小笠原浩一、増田一郎、嶋田直季、塚本裕介 

５、会  議 

（１）開  会 貝塚副会長  

（２）会長挨拶 杉山会長 

・８月は理事会がありませんでしたが、現在、政治活動の真っただ中／気持ちを新たにお願い 

・昨日と今日と、区議会公明党と同自民党と健康官界（ヒアリング）を行いました／議員側からは

新人の若手議員も参列されました／あちら側も役員の世代交代があるのです 

・歯科医療について蘊蓄（うんちく）ない若手議員の教育のために（こちら側を向いてもらうため

に）情報提供をする、それが連盟の責務だと感じました／選挙の応援をしたらそれで終わりにせず、

歯科医師党議員になってもらう、そのための活動が「資料作成」という活動です。 

・山田宏参議院議員からの、選挙のお礼文と今後の展開についてコメント（実際は都歯連盟で口頭

挨拶を文字化したもの／都歯連盟の会報記事）をいただいた（会長資料） 

（３）座  長 長谷川副会長 

（４）報告事項 

 １）内務（会務報告等）・・・会務報告、第４回定例理事会会議録 （熱田常務） 

・会務報告重要事項をピックアップして報告、前回の会議録は読み取り 

２）外務（選対・渉外）・・・政党意見交換会（武藤常務） 

・9月 7日（水）13時よりシンフォニーヒルズ別館にて公明党との意見交換会に出席 

・9月 8日（木）12時より区議会自民党控室にて自民党との意見交換会に出席 

・後ほどのご挨拶の中で、社団、学校歯科医会からの要望書の内容について説明いただく 

／報告書は、議員懇談会の報告と合わせて次回理事会で 

３）財務（会計報告・月別推移表）・・・会計収入支出現況（加藤常務） 

・令和４年７、８月分の会計報告 

４）部会・委員会・・・資料作成部会、広報委員会報告（熱田常務、小泉常務） 

・資料作成部会報告／第６回資料作成部会を理事会前の 19 時 30 分開催／熱田常務から説明 

 ⋄部会の内容について概略を報告する／前回、前々回の報告書はお読み取り 

・広報委員会報告／８月８日（整備会資料）に KDF かわら版１５号を発行／小泉常務から説明 

５）都歯連盟・・・都連 城東地区連合会代表者・専務会、総会（杉山会長） 

・7月 27日（水）20時より足立区歯科医師会館にて代表者・専務会が開催され出席       

・総会は 8月 26日（金）付で書面開催にて決議 



 ６）その他（熊倉専務） 

・9月 4日（日）13時よりテクノプラザかつしかにて開催された「よい歯の集い」に会長が出席 

７）オブザーバー（公益社団、学校歯科医会） 

ア）公益社団（小笠原会長） 
・自民党、公明党の要望書ヒヤリングに杉山会長、熊倉専務の同席に御礼 

・要望書４点を出した。 

1. 妊婦健診に加え産婦健診の代替として成人歯科検診を３０歳・３５歳を追加 

2. ひまわり歯科診療所の壁紙が古く、絵柄も一部の患児に影響を与えているのでリフォーム 

3. たんぽぽ歯科診療所の一階トイレが古くなっている ２階、３階も合わせてリフォーム 

4. ひまわり歯科診療所のパノラマエックス線のデジタル化 

・７月下旬の学術はコロナ感染患者増加のため延期したが、９月から対面で再開する。 

まずは、９月２１日地域医療、１０月５日介護保険講習会を予定している。 

９月２７日長寿歯科の説明会には ZOOMでもいいので参加していただきたい。 

イ） 葛学歯（嶋田会長） 
・９月４日に２年ぶりの「よい歯の集い」が開催でき、杉山会長参加へ御礼 

・昨年は表彰者半分で準備したが中止、今年は従来どおり開催でき、参加者も多かったが、いまのところクラスタ

ー発生等の報告は受けていない 

・連盟からの寄付について御礼 

・要望書 昨年は健診用グローブを要望し、秋には早速準備されたが少し薄い素材であった 

・厚いものを依頼したら８７箱しかこなかったので、今回は１校３箱めざしたい 

・ヘッドランプに続き、LEDスタンドを揃えたいが予算的に難しい（１台５万） 

今のスタンドをハロゲンから LED化で要望を出したのでよろしくお願いしたい 

杉山会長から 会館の１階トイレは補正で去年できたので、できるものは早く進めたい 

（５）議  題 

１）次回定例理事会の開催について 熊倉専務 

・令和４年１０月１４日（金）２０：００（葛飾区歯科医師会館）／承認 

・通常通り第２金曜日に開催／自民党員の会費徴収について本日事前説明（対象は常務以上） 

２）年末の移動理事会の開催について 杉山会長 

・コロナ感染状況高止まりにより検討の余地はあるが、１１月の理事会は移動理事会としたい 

・議員も参加いただく予定 ・場所は須田の予定／承認 

 ３）来年度からの会費徴収について 加藤常務 

・社団が会費徴収について、支部負担軽減と会費徴収事務の効率化のため、来年度から現在支部単

位で行っている会費の徴収を事務局が直接徴収することになる。連盟も社団と同様に変更 

会費自動引落となる／承認 

（６）協議事項 

１）１０月の定例理事会の開催日について 熊倉専務  

・令和４年１１月  日（ ）  ：   （        ） 

・移動理事会の場合は亀有「須田」にて開催、日時は未定／了承 

２）次回の委員会、部会の開催について 熊倉専務                   

・広報委員会／検討中／了承 

・資料作成部会／令和４年１０月１４日（金）１９：３０ 理事会３０分前／了承 

 ３）その他 熊倉専務  

・9月 13日（火）19時 30分より会館にて三役会を開催／議員懇談会について協議／了承 

７、閉会の辞 ・・・加藤常務 


